



Equithérapie : du réconfort grâce aux chevaux

Trois résidentes du Foyer Chantournelle, Anaïs, Cidonnie et Amandine, ont eu la chance de bénéficier de séances d'équithérapie grâce à l'association Équisens. Ces sessions, financées par le Centre Communal d'Action Sociale de la Ville de Gevrey-Chambertin, ont offert à ces personnes des moments de bien-être et d'épanouissement uniques. Cette activité a représenté une véritable bouffée d'oxygène dans leur quotidien, leur apportant réconfort et joie.

Transport Scolaire

La Région BFC vous informe que le site d'inscription aux transports scolaires pour l'année 24/25 est ouvert. Afin de faciliter l'accès aux transports scolaires dès la rentrée de septembre, il est conseillé de s'inscrire avant le 12 juillet. L'ensemble des informations relatives à la procédure d'inscription est disponible sur le site internet de la Région : bourgognefranche-comte.fr/accueil-transport

Jardins partagés

Une association en cours de création va reprendre la gestion des Jardins Partagés, situés derrière la Maison de retraite, avenue de Nierstein. Ceux-ci sont un espace de quiétude, dédié à favoriser le lien social et améliorer le cadre de vie des habitants. Nous vous rappelons que les vélos, les scooters et les chiens n'y sont pas admis. En outre, deux arrêtés municipaux concernent ce site convivial : l'un portant sur l'interdiction de rassemblement d'individus susceptibles de troubler l'ordre public et l'autre sur la réglementation de la consommation d'alcool. Ces arrêtés doivent être respectés afin de permettre aux jardiniers d'entretenir le lieu dans de bonnes conditions et d'éviter toute dégradation.

Et si on bougeait ?

Du 19 août au 07 septembre, le Centre Communal d'Action Sociale de la Ville de Gevrey-Chambertin et l'UDCCAS 21 vous proposent un programme d'animations sport, adapté à tous les niveaux de formes et à destination des séniors. Gratuit sur inscription.

- Cérémonie d'ouverture : lundi 19 août, 9h, Salle des Climats de Bourgogne
 - Jeux de lancers : mardis 20, 27 août et 3 septembre de 9h à 10h30 (lieu précisé ultérieurement).
 - Quilles : mercredis 21, 28 août et 4 septembre de 10h à 12h, au Complexe Nelson Mandela.
- Renseignements et inscriptions au 03 80 34 04 60.

DIRECTEUR DE PUBLICATION : Christophe Lucand - SECRÉTAIRES DE RÉDACTION : Service communication - RÉDACTION-CONCEPTION : Service communication - CRÉDITS PHOTOS : Ville de Gevrey-Chambertin - ILLUSTRATIONS : Ville de Gevrey-Chambertin / Pexel - ISSN : 2777-1725 - TIRAGE : 2000 exemplaires - Distribution : Assurée par les élus et vacataires - Imprimé sur papier recyclé et éco-labelisé

ACTUALITÉS

Musique au Chambertin



Le festival revient pour la 36^{ème} édition : au programme 11 concerts au coeur de la route des grands crus du 16 septembre au 2 octobre. **Concert inaugural le mercredi 28 août à 17h dans les vignes de la Bossière de Gevrey-Chambertin (départ en cortège de la Mairie à 16h30).** Soutenez le festival en réservant vos places dès maintenant. Programme et réservations sur www.musiqueauchambertin.fr

Yoga Séniors

Découvrez le Yoga Séniors tous les jeudis matin à 10h15 à la Salle Arc-en-Ciel, au centre social, avenue de Nierstein. Cette pratique, adaptée aux aînés, améliore souplesse, tonicité, équilibre psychique et bien-être général, en intégrant des postures et des exercices de respiration. Participez à un cours d'essai les jeudis 4 et 11 juillet. **Inscriptions à la MJC de Nuits-Saint-Georges : 06 30 86 03 39.**

Registre canicule

Les personnes fragiles et isolées peuvent s'inscrire sur le registre prévu à cet effet. En cas de déclenchement de l'alerte canicule, le CCAS de la Ville de Gevrey-Chambertin se chargera d'un suivi personnalisé et adapté à chacune des personnes inscrites. N'hésitez pas à contacter le secrétariat du CCAS au 03 80 34 04 60.

RESTEZ INFORMÉS ET CONNECTÉS

ville-gevrey-chambertin.fr



Gibriaçois(es)!

VILLE DE GEVREY-CHAMBERTIN

LE MOT DU MAIRE

.....



Christophe LUCAND
MAIRE DE GEVREY-CHAMBERTIN

Chères Gibriaçoises, Chers Gibriaçois, Cher(e)s Ami(e)s,

Comme chaque année à cette période, l'été a débuté dans notre commune par les traditionnels spectacles des écoles maternelle et élémentaire du Groupe scolaire Gaston Roupnel associés à la belle kermesse organisée par l'association « Les P'tits Mounis » en partenariat avec la Mairie. Ces événements qui ont enchanté petits et grands ont été l'occasion d'exprimer tout le talent de nos enfants, l'engagement de nos enseignants et personnels ATSEM, et l'exceptionnel dynamisme des bénévoles de notre association de parents d'élèves. Je les remercie, toutes et tous, et leur souhaite un très bel été !

Pour les jours qui viennent, après les festivités du Tour de France à l'occasion de l'arrivée de l'étape du contre-la-montre du 5 juillet, le pique-nique républicain, la retraite aux flambeaux des enfants et le tir du feu d'artifice le soir du 13 juillet, chacune et chacun sont invités à s'associer à la célébration de la Fête Nationale du 14 juillet.

Durant toute cette période estivale, la Mairie, ses élus et les services municipaux, restent à votre disposition en poursuivant leur travail pour le bien-être de chacun, l'amélioration de notre qualité de vie et le rayonnement de la commune comme vous pourrez le voir au fil de ce nouveau numéro de votre bulletin.

Je reste moi-même, avec tous les élus, mobilisé comme le sont les services administratifs et techniques durant tout l'été. Ce sont notamment des dizaines d'actes, permis, arrêtés, pièces d'identité, publications, documents comptables et administratifs qui continuent d'être traités chaque jour. Ce sont également 42 km de voirie, 6 ha d'accotements enherbés, 17 ha d'espaces publics enherbés et 6000 m2 de bâtiments et d'équipements communaux à entretenir, associés à la préparation des événements, la logistique des fêtes et des marchés, le déploiement des matériels, l'entretien du mobilier urbain, au service de tous.

Enfin, pour ce nouvel été marqué par les conséquences du changement climatique, la vigilance canicule, la gestion éco-responsable de l'eau, et la sécurité de nos espaces forestiers demeureront parmi nos priorités, avec notamment le rôle de notre nouvelle réserve de sécurité communale.

En vous souhaitant un magnifique été et, le cas échéant, de belles vacances à Gevrey-Chambertin, ou ailleurs !

Le Maire de Gevrey-Chambertin

Christophe Lucand



Conseil municipal : 1^{er} juillet, 20h - Salle des Climats de Bourgogne
Prochains bureaux municipaux les 3, 10 et 17 juillet



VILLE DE
GEVREY CHAMBERTIN

LUMIÈRE SUR



Cérémonie d'entrée en 6^{ème}

Les élèves de CM2 de l'école élémentaire Gaston Roupnel étaient conviés le 23 juin par le Maire pour la cérémonie d'entrée en 6^{ème}. Ils ont reçu à cette occasion des cadeaux offerts par la commune pour les féliciter de leur parcours scolaire.

Secrétariat de Mairie :

- Lundi** : de 13h30 à 17h30, (fermé au public le matin),
- Mardi** : de 13h30 à 17h30 (fermé au public le matin),
- Mercredi** : fermé
- Jeudi** : de 9h30 à 12h (fermé au public l'après-midi),
- Vendredi** : de 9h30 à 12h (fermé au public l'après-midi),
- Samedi** : de 9h30 à 12h

Horaires d'été :
Fermeture les samedis matin entre le 20 juillet et le 17 août

☎ 03 80 34 30 35
✉ mairie@gevreychambertin.fr

Votre bulletin municipal est disponible dès sa publication sur ville-gevrey-chambertin.fr



Visite du Maire de Yoichi

Le mardi 18 juin, M. Lucand, Maire de Gevrey-Chambertin, et les élus ont accueilli M. Keisuké SAITO, maire de Yoichi (Japon). Après les présentations des communes de Gevrey-Chambertin et de Yoichi, des échanges fructueux ont eu lieu pour discuter d'un potentiel jumelage entre les deux municipalités. Cette initiative vise également à explorer les possibilités d'échanges entre les professionnels de la viticulture au Japon et en France, Yoichi étant une commune viticole renommée de l'île d'Hokkaido. Ce projet prometteur est soutenu et encadré par le Pôle Vigne et Vin de l'Université de Bourgogne.

Des vacances pour Louane et Dany !

Le mercredi 26 juin dernier, Louane et Dany ont été reçus par M. Le Maire, Mme Argilli, Adjointe au Maire et vice-présidente du Centre communal d'action sociale, et les élus, associés aux représentants du Lion's Club de Gevrey-Chambertin, avant leur départ en vacances. Celles-ci sont offertes chaque année par le Lion's Club à deux enfants Gibriaçois.



Feu d'artifice du 13 juillet !

La veille de la Fête Nationale, la Ville de Gevrey-Chambertin vous invite pour un moment convivial et magique avec la **retraite aux flambeaux pour les enfants**. A retenir : pique-nique républicain place de l'Europe avec le Cep de Gevrey et ChaCrêpe'rie à 19h, distribution des lampions devant l'école Gaston Roupnel à 21h00, puis départ à 21h30 pour rejoindre le **complexe Nelson Mandela pour le tir du feu aux alentours de 23h selon les conditions météorologiques**. La fête se poursuivra en musique avec l'amicale des Sapeurs-Pompiers de Gevrey-Chambertin.



Commémoration du 14 juillet

Le 14 juillet, célébrons ensemble la Fête Nationale ! Au programme : **rassemblement à 10h45 et départ du défilé à 11h** sur l'esplanade du pôle administratif, suivi de la cérémonie au Monument aux Morts.

À VENIR



Marché d'été

La Ville de Gevrey-Chambertin organise un **marché nocturne artisanal le vendredi 30 août au quartier des écoles, place de l'Europe, avenue de Nierstein**. Cet événement festif sera animé par le groupe Pop2pop, qui promet de mettre l'ambiance avec un répertoire varié. Les visiteurs pourront découvrir une multitude d'artisans et commerçants locaux, offrant des produits uniques et de qualité. Une buvette et des stands de restauration seront également disponibles sur place. Venez nombreux !



A NOTER

Rentrée scolaire

La rentrée scolaire aura lieu **en musique avec Calamity Jo le lundi 2 septembre à 8h30 pour l'école Élémentaire et à 8h40 pour l'école Maternelle**.



VILLEPRUDENTE Le pédibus, qu'est-ce que c'est ?

Au cours des mois de mai et juin, les enfants du Conseil municipal des jeunes ont organisé un Pedibus pour accompagner leurs camarades à l'école élémentaire Gaston Roupnel. Vêtus de gilets fluos pour assurer leur sécurité et leur visibilité, une dizaine d'enfants se sont regroupés pour faire le trajet maison-école à pied. Bravo à eux pour cette initiative !



La Ville s'embellit !

La Ville de Gevrey-Chambertin s'embellit grâce à de nouvelles installations. Un trompe-l'oeil a été posé sur le bâtiment du Creux au Loup, avenue de la Gare, redonnant une allure plus esthétique à la structure. Une sculpture de «coureur du contre-la-montre», créée en partenariat avec les artisans locaux (Atelier Pétot, métallerie Babouhot, maçonnerie Guillon-Chaila et tonnellerie Rousseau) a été installée place des Marronniers pour marquer l'arrivée du Tour de France dans la commune. Ces ajouts renforcent l'attrait visuel et culturel de la ville, offrant aux habitants et visiteurs des éléments uniques et artistiques à admirer.



Nouveau jeu au parc Richebourg

C'est un jeu d'enfants entièrement réhabilité, soigneusement nettoyé et entretenu, qui a été installé au parc Richebourg pour le plus grand plaisir de tous. Dotée d'un paillage de copeaux de bois, amortissant et absorbant, la structure écologique est conforme à la nouvelle norme européenne afin que les enfants profitent de cet espace de jeu en toute sécurité



Cimetière La Justice : les travaux se poursuivent

Les travaux de rénovation au cimetière La Justice se poursuivent avec la démolition partielle du mur d'enceinte sud. La tranchée sera ensuite réalisée pour les fondations du nouveau mur en pierres de taille. Afin de garantir la sécurité de tous, des barrières seront mises en place durant toute la durée des travaux. Les cérémonies et interventions ne seront pas perturbées. L'accès au cimetière n'est pas impacté.



La rubrique écologique mensuelle !

Un avenir durable commence par le recyclage !

La pollution et le gaspillage des ressources sont des problèmes qui touchent fortement notre planète.

Le recyclage est l'une des solutions les plus efficaces pour réduire ces impacts néfastes. 20% des déchets en France sont recyclés. Trier correctement ses déchets est donc essentiel !

Sur la Communauté de communes de Gevrey-Chambertin et de Nuits-Saint-Georges, il existe différents types de bacs de tri :

- Le bac/sac jaune (à domicile) : pour tous les emballages en plastique, métal et briques alimentaires
- La colonne bleue (point d'apport volontaire) : pour tous les papiers et cartonnets
- La colonne verte (point d'apport volontaire) : pour tous les emballages en verre

Dans ces 3 cas, les emballages doivent être vidés de leur contenu avant d'être déposés en vrac (pas de sac). Il n'est pas non plus nécessaire de les nettoyer. En matière de recyclage, chaque geste compte !

Plus d'informations sur ccgevrey-chambertin-et-nuits-saint-georges.com/ ou en contactant le service déchets de la communauté de communes au 07 77 61 49 37.

EN BREF



Pôle rénovation conseil :

Prochaine permanence, le **vendredi 19 juillet** sur rendez-vous. Plus d'informations : polerenovation@paysbeaunois.org